

Julian Sas

MILES AND MEMORIES

Das neue JULIAN SAS-Album 'MILES AND MEMORIES' markiert die Rückkehr des Gitarrenhelden zu seiner Lieblingsbandbesetzung – dem klassischen Blues-Rock-Trio – Gesang/Gitarre, Bass und Schlagzeug. In diesem Fall liegt der Schwerpunkt mehr auf dem Rock und etwas weniger auf dem Blues.

Auf 'Miles And Memories' blickt Julian Sas textlich auf 30 Jahre „on the road“ zurück. 30 Jahre Musik machen, reisen und noch mehr Musik machen. Ein Jubiläum, das nicht mit einem offensichtlichen Karriererückblick, sondern mit einem glanzvollen neuen Album gefeiert wird. Und mit vielen Konzerten.

Julian Sas: ein Rückblick auf dreißig Jahre meines Lebens auf Tour; Jammen und Musik machen, der Titel 'Miles And Memories' beschreibt es perfekt! „Electracoustic“ (Julians vorletztes Album) war fertig und wurde gut angenommen. Ich hatte eine neue Band und viele musikalische und textliche Ideen, die einen Ausweg brauchten. Ich fang an mit der Band an dem neuen Material zu arbeiten. Und ich kann es Ihnen sagen; Es fühlte sich gut an ... eine neue dreiköpfige Band, andere Einflüsse, neue Grenzen, die es zu überschreiten galt, und wirklich frei beim Spielen ... wir kehrten zu einem klassischen Blues-Rock-Trio zurück. So wie ich vor Jahren angefangen habe. Es fühlte sich an, als käme man nach Hause. Die Energie, der Rock & Roll, der Blues. Es tropft. Dreißig Jahre als nicht-kommerzielle BLUES-ROCK-Band machen mich stolz! Wir standen oft am 'Crossroads', haben aber nie unsere Seelen verkauft. Und das machen wir nie. Das müssen wir nicht... das wollen wir nicht... das Einzige, was zählte und immer noch zählt, ist die Musik! Nichts anderes zählt... also hier ist es... 'Miles And Memories'

Ende 1994 gründete der junge Julian Sas seine eigene Band und machte sich schnell einen Namen als unverzichtbarer Live-Act und als einer der besten Bluesgitarrenisten Europas. Jetzt, 30 Jahre später, ist Julian Sas ein etablierter und bewunderter Gitarrenheld mit einer großen Anhängerschaft treuer Fans auf der ganzen Welt. Von den Benelux-Ländern bis in die USA, von Deutschland bis Brasilien und darüber hinaus.

Die Band:
Julian Sas: Gitarren und Gesang
Lars-Erik Van Elzaker: Schlagzeug und Percussion
Edwin van Huik: Bass

Aufnahme und Mischung:

Julian Sas, Ed Bos und Paul Schuurman
Produziert von: Julian Sas und Ed Bos
Aufgenommen im Van Studio Spakenburg.(NL)
Verfügbar auf: LP, CD und digital ab
21. Februar 2025

Julian Sas Management
Ed Bos – edbos@xsnow.com
Tel: + 31(0)251 236263.
GSM + 31(0)653232806

www.juliansas.com

Booking Deutschland, Österreich, Schweiz
Leonard Komar - booking@onstage-group.de